

知と愛と力つくして

ふるさとを愛し、
夢の実現に向けて
挑戦し続ける児童・
生徒の育成

令和6年3月22日 文責：北本憲仁

飛躍 ～みんなで挑戦、つながる絆～【最終章】

★「第53回 山鹿市立菊鹿中学校 卒業証書授与式」★

卒業生32名の子供たちが全員出席し、3月9日、思い出溢れる菊鹿中の学び舎を巣立っていきました。在校生、保護者、多くの来賓の方々が見守る中、表情が引き締まり凜とした晴れやかな卒業生は、とても輝いていました。答辞での



溢れる涙は、これまで3年間の数々の思い出が走馬灯のように蘇り、感情が抑えきれなかったことで

しょう。会場全体が共感するとともに、厳粛で胸があつくなる感動的な式となりました。卒業生の皆さん、卒業おめでとう。これからの飛躍を期待しています！いつでも学校でまっています。



★菊鹿の豊かな自然と地域の温かさを実感★



3月7日(木)、13:30、各チームの1区の精鋭6名が号砲とともに勢いよく飛び出しました。伝統行事、菊鹿町一周送別駅伝大会は、今回で26回目を迎えます。卒業する3年生と1,2年生で、11区間20kmを襷でつなぎながら、ふるさと菊鹿の美しい大自然を満喫することができました。今年も菊鹿駐在所及び菊鹿交通指導隊の方々には、レースが危険な交差点等で交通指導を行っていただき、大変感謝しております。また、沿道での地域からの激励は、生徒達の「力」となり、全6チームが見事完走



しました。今年は、各中継所の係として、多くの保護者の方にも協力を仰ぎ、安心安全に運営することができました。

競技終了後には、菊鹿食育研究会から「とじこ豆」のプレゼントがあり、子供たちも大変喜んで

ました。保護者、地域、関係者の皆様、ご支援ありがとうございました。



★2040年5月5日(土)午後2時～ 16年後の未来へ★

駅伝大会終了後、生徒、保護者、職員、地域の方が参集し、実行委員8名の進行のもと「菊鹿中70周年未来つなげ!タイムカプセルセレモニー」を行いました。菊鹿中が統合70周年を迎える時にタイムカプセルを開封します。今回、3学年毎の生徒、保護者、職員・地域の方々から、メッセージや写真、思い出の品々等を5つのボトルに入れ埋設しました。飛躍している皆さんとの再会を誓います!【3.12の熊日新聞記事に掲載↓】



地域とともにある菊鹿中!一年間ありがとうございました。

保護者・地域の皆様、令和5年度も大変お世話になりました。菊鹿中学校の教育活動へのご理解とご協力に心より感謝申し上げます。2040年の70周年に向けて、さらに飛躍できるよう、チーム菊鹿で頑張りますので、令和6年度もよろしくお願ひいたします。